

RECOMENDACIONES Y NOTICIAS

Recientemente han fallecido los pobres Gregorio Pérez y Zacarías García, adoptados por esta Conferencia.

R. I. P.

Hagan la caridad nuestros queridos consocios, de tener presentes en sus oraciones á estos pobres hermanos nuestros.

Desde la publicación del último BOLETÍN, la Conferencia ha recibido estos donativos:

Una persona que reserva su nombre.	12'50	pesetas.
D. D. M.	5'00	»
TOTAL.	17'50	»

Dios recompense la caridad de los donantes.

Como ven nuestros queridos consocios en la Memoria que hoy publicamos, esta Conferencia va tomando un regular incremento. Demos por ello gracias á Dios que atiende las súplicas que le dirigimos por mediación de nuestro Patrono San Vicente de Paúl; mas no sea nunca, nunca, el desarrollo de la Conferencia motivo para enorgullecernos. Miremos ese desarrollo como una gran recompensa que Dios concede á nuestro pobre trabajo, y sírvanos de estímulo para que perseveremos en la obra emprendida.

Se viene consiguiendo el fin previo que nos propusimos al publicar este BOLETÍN, pues nuestra Conferencia va siendo conocida, y su doctrina se va propagando, según lo prueba el considerable número de nuevos miembros que están ingresando cada día en la Sociedad. Esto nos trae, por lo menos, la inmediata ventaja de proporcionarnos mayores recursos y más número de pobres.

Mas como el número de miembros activos es ya bastante notable, conviene ir planteando nuevas obras para ocupar la actividad de los mismos. Al efecto, además de la es-